



# Grenzüberschreitende Pilotprojekte

Die für das Jahr 2013 bewilligten, grenzüberschreitenden Pilotprojekte umfassen folgende Spitäler und Kliniken im Ausland:

<b>Pilotprojekt Kanton St. Gallen / Liechtenstein:</b>	<b>ZSR-Nr.</b>
Liechtensteinisches Landesspital, FL-9490 Vaduz	M7030.27

<b>Pilotprojekt Kantone BS und BL / Landkreis Lörrach:</b>	<b>ZSR-Nr.</b>
Breisgau-Klinik, DE-79189 Bad Krozingen	K0023.92
Kreiskrankenhaus Lörrach, DE-79539 Lörrach	A0011.92
Markgräflerland-Klinik, DE-79415 Bad Bellingen	L0006.92
MediClin Seidel-Klinik, DE-79415 Bad Bellingen	R0034.92
PARK-Klinikum, DE-79189 Bad Krozingen	Z0002.92
Rehabilitations-Klinik Park-Therme, DE-79410 Badenweiler	B0020.92
Reha-Klinik Hausbaden, DE-79410 Badenweiler	N0024.92
Rehaklinik Sankt Marien GmbH, DE-79415 Bad Bellingen	O0007.92
Rheintalklinik GmbH & Co Porten KG, DE-79189 Bad Krozingen	I0005.92
St. Elisabethen-Krankenhaus GmbH, DE-79539 Lörrach	E0021.92

Gemeinsame Einrichtung KVG/22.12.2014